



Nous avons 12 qualifiés pour les 1/2 finales des Championnats de France de Cross-Country (les Championnats IDF).

Ils se déroulaient sur la Base de Loisirs du Val de Seine à Verneuil sur un parcours de cross, aux multiples relances et buttes. Cependant, la météo très sèche des dernières semaines avait rendu le parcours très roulant, favorisant les pistards.

Nos résultats sont en progression par rapport à l'année passée et c'est vraiment très prometteur dans le cadre de notre développement.

Bravo à toutes et tous nos athlètes qui ont montré haut notre maillot, de nos benjamins à nos masters.

Notons la prometteuse 11ème place de Mathéo chez les Benjamins, la 41ème de Noémie chez les Benjamins, le 43ème de Léa chez les Minimes, et la 54ème de Juliette chez les Cadettes. N'oublions pas Milan, Grégoire, Maya, qui ont donné le meilleur dans leurs courses respectives.

La saison de Cross-Country s'achève pour nous aux portes de la finale, mais retenons nos très beaux résultats, des réussites et succès qui se renouvelleront à coup sûr l'an prochain, et surtout une superbe convivialité et beaucoup de passion. Continuons à porter haut les valeurs de notre Club :)

BRAVO à tous les athlètes et merci aux entraîneurs, logisticiens, supporters, jurys, ravitailleurs....

[Les résultats de nos athlètes](#)

[Les résultats complets](#)

[Photos et vidéos](#) (pour les photos, merci à Jonathan IROULIN pour ses magnifiques clichés. [Son Site Web](#))